

De l'espace à la Terre, visions intitulées du littoral protégé de PACA

Dossier de la rédaction de H2o
July 2024

Du 2 juillet au 31 août 2024, les voyageurs de la SNCF sont invités à découvrir en gare de Cannes une exposition de photographies intitulée "De l'espace à la Terre, visions intitulées du littoral protégé de Provence-Alpes-Côte-d'Azur". Ces images résultent d'un partenariat entre le CNES et le Conservatoire du littoral, avec le concours de SNCF Gares & Connexions. Cette exposition invite à une découverte du littoral de Provence et de la Côte-d'Azur, avec ses paysages remarquables grâce à leurs milieux naturels préservés. Sur les 1 365 kilomètres de côtes, 233 kilomètres sont protégés par le Conservatoire du littoral, soit 17 % du total.

À l'aide des images du satellite français Platiades et grâce à leurs expertises respectives, le CNES et le Conservatoire du littoral travaillent conjointement depuis 2013 à renforcer la connaissance des rivages et à les partager avec le public.